



Cher Monsieur,

Aujourd'hui, la pluie s'est invitée alors je m'évade à travers la lecture. En ce moment, je découvre la vie mouvementée d'une psychologue parisienne stressée et dépressive qui, lors d'un week-end campagnard, va croiser la route d'un petit porcelet destiné à finir en saucisson. Attendrie par le sort de ce petit cochon, elle va le kidnapper et l'installer dans son appartement parisien. Evidemment, la cohabitation provoque des situations loufoques et c'est si comique que je ris toute seule en lisant. La pluie peut bien tomber, je suis absorbée par la lecture et plus rien d'autre ne compte! Sinon, il m'arrive souvent de m'extasier devant ma fenêtre en observant les moineaux se chamailler ou en regardant le ballet des hirondelles en vol. Et quand vient la nuit, le spectacle des étoiles me fascine. Nous vivons actuellement une période compliquée, mais la situation nous pousse ainsi à revoir nos priorités et à nous rendre compte que le bonheur, en définitive, n'est pas au bout du monde et qu'il suffit d'ouvrir ses yeux et son cœur pour apprécier les petits riens du quotidien, toutes ces petites choses que nous ne voyons plus et qui pourtant suffisent à donner du sens à nos journées. Par ces quelques mots, je me suis invitée chez vous et cela me fait vraiment plaisir de savoir que nous avons partagé un petit moment ensemble

*Je vous envoie beaucoup de sourires et de pensées positives.
Bien à vous*